



Association Républicaine Irunaise "Nicolás Guerendiain"

Centro Cívico Palmera-Montero, local 4

Leandro Agirretxe, 1 - 20304 Irun

Tel.: 669 075423 - C.P.:10008

www.asociacionrepublicanairunesa.org

140431@asociacionrepublicanairunesa.org

Bonsoir

Demain, 14 avril, nous commémorerons le 94e anniversaire de la proclamation de la Deuxième République.

En cette date historique, après des élections libres, une Constitution a été approuvée qui défendait des valeurs fondamentales, telles que l'article 6, qui stipule: "**L'Espagne renonce à la guerre comme instrument de politique nationale**".

Cependant, ces dernières semaines, les médias ont tenté de nous convaincre que la guerre était inévitable, en mettant en avant la nécessité d'allouer des ressources économiques pour réarmer le pays sous le prétexte de la prévention. Pour ce faire, ils recourent à la stratégie de la peur, alimentant un climat d'insécurité et de menace permanente pour justifier leurs décisions, tout en détournant l'attention des vrais problèmes qui touchent les citoyens.

Mais au prix de quoi ? Lorsqu'un gouvernement dépense de l'argent en armement, ce n'est pas pour protéger la paix, mais pour préparer la guerre. L'histoire nous a montré qu'après avoir semé la peur et justifié le réarmement, l'étape suivante est l'implication directe dans les conflits. Et cette guerre n'est pas la nôtre. C'est une guerre impérialiste dont le véritable objectif est le pillage des ressources des autres peuples et l'enrichissement des grandes entreprises. Pour la majorité de la population, elle n'apportera que plus de misère et de souffrance.

Ils ont beau essayer de nous convaincre par des discours alarmistes, l'argent sera prélevé sur nos impôts. Ne nous faisons pas d'illusions : alors qu'ils nous demandent de faire des sacrifices au nom de la sécurité, ils négligent les besoins réels de la population. Ce dont nous avons besoin, ce n'est pas d'une militarisation accrue, mais d'investissements dans les services publics, l'éducation, la santé et le logement. Le peuple ne veut pas et n'a pas besoin de la guerre.

C'est pourquoi, une fois de plus, nous revendiquons les valeurs républicaines reflétées dans cette Constitution, valeurs qui ont été enlevées après le coup d'État de 1936. Nous dénonçons également l'illégitimité du franquisme, de la monarchie et du système qui perpétue l'héritage du "Un, grand et libre" proclamé par le dictateur. Nous exigeons la restauration du régime républicain, proclamé il y a 94 ans, le 14 avril.

Comme chaque année, nous souhaitons que cet événement permette de se souvenir et de rendre hommage à ceux qui ont défendu et combattu pour les idées que nous partageons encore aujourd'hui, ainsi qu'à tous ceux qui nous ont accompagnés tout au long de ces années et qui, pour diverses raisons, ne peuvent être avec nous aujourd'hui.

Non à la guerre!

Gora Errepublika!